



Pour diffusion immédiate : 9/11/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE QUE L'ÉTAT DE NEW YORK A DÉPASSÉ LE DEMI-MILLIARD DE DOLLARS DE RECETTES FISCALES PROVENANT DES PARIS SPORTIFS MOBILES

En moins de 10 mois, l'État de New York n'a cessé de battre des records de recettes fiscales

Les recettes fiscales sont réinvesties dans l'éducation, les subventions pour les programmes sportifs destinés aux jeunes ainsi que les services de prévention, de traitement et de rétablissement liés aux problèmes de jeu

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que depuis début janvier, date à laquelle les paris sportifs mobiles sont devenus disponibles à New York, l'État a perçu 542 millions de dollars en taxes jusqu'à la semaine se terminant le 30 octobre, dépassant de loin tous les autres États du pays. Deux cents millions de dollars supplémentaires ont également été perçus au titre des droits de licence, ce qui représente un total de plus de 740 millions de dollars de recettes, dont la majeure partie sera utilisée pour l'éducation. Ces résultats dépassent de loin ceux de tous les autres États du pays, y compris ceux qui acceptent les paris sportifs mobiles depuis plusieurs années.

« En introduisant les paris sportifs à New York, nous n'avons pas seulement ouvert la porte à un divertissement responsable pour des millions de fans de sport, mais nous avons également apporté des recettes importantes pour soutenir les écoles, ainsi que le sport pour les jeunes, tout en mettant en œuvre des garanties importantes pour aider ceux qui en ont besoin », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Je suis fière du travail accompli pour assurer à notre État la première place en matière de paris sportifs mobiles, et je suis enthousiaste à l'idée de poursuivre cette tendance alors que nous obtenons des centaines de millions de dollars pour soutenir des programmes qui amélioreront la vie des New-Yorkais. »

En septembre, l'État de New York a enregistré un record avec 73 millions de dollars de recettes fiscales provenant des paris sportifs mobiles, le montant plus important à ce jour pour un État, battant ainsi son propre record de 63 millions de dollars établi en janvier. À titre de référence, selon les rapports, les recettes fiscales mensuelles les plus

élevées générées par les paris sportifs mobiles en dehors de New York sont celles de la Pennsylvanie en novembre 2021, avec 19 millions de dollars.

Le président de la Commission des jeux (Gaming Commission) de l'État de New York, Brian O'Dwyer, a déclaré : « New York continue de mener la nation en matière de paris sportifs grâce à la mise en œuvre par la gouverneure Hochul de politiques de jeu intelligentes qui donnent des résultats réels et transformateurs pour les New-Yorkais. Les recettes générées par les paris sportifs apporteront un soutien essentiel à nos écoles, aux sports pour les jeunes et aux programmes de jeu responsable. »

Le commissaire au Bureau chargé des services et des aides en matière d'addiction (Office of Addiction Services and Supports, OASAS) de l'État de New York, Chinazo Cunningham, a déclaré : « L'OASAS se tient prêt à offrir des services et des aides aux New-Yorkais qui luttent contre les problèmes de jeu. Ces recettes supplémentaires provenant des paris sportifs mobiles permettront à l'OASAS de développer d'importants services de prévention, de traitement, de réduction des risques et de rétablissement dans tout l'État. »

Le sénateur d'État Joseph P. Addabbo Jr. a déclaré : « Depuis que New York est entré sur le marché des paris sportifs mobiles en janvier, nous avons collecté plus de 500 millions de dollars de recettes fiscales. Il s'agit d'une réussite incroyable, surtout en 10 mois et avec seulement neuf opérateurs. La majorité de cet argent est destinée aux caisses de l'État pour l'éducation, aux programmes de lutte contre la dépendance aux jeux et aux programmes sportifs pour les jeunes. Avec ce bon départ, j'attends avec impatience un plus grand potentiel pour accroître les avantages des paris sportifs mobiles pour les résidents de New York avec la saison de la NFL qui bat son plein, les saisons de la NHL et de la NBA qui démarrent et la Série mondiale en cours. »

Gary Pretlow, membre de l'Assemblée, a déclaré : « Je suis ravi du succès que remportent les paris sportifs mobiles à New York, mais pas surpris ! Lorsque le sénateur Addabbo et moi-même avons proposé le projet de loi visant à légaliser les paris sportifs mobiles à New York, nous savions que les fans avaient un appétit pour les paris, car ils allaient de l'autre côté du fleuve pour parier dans le New Jersey. Nous disposons d'un marché du sport robuste à New York, avec plusieurs équipes dans chaque grande ligue sportive (NFL, NBA, NHL et MLB). Notre succès était inévitable : c'est pourquoi nous avons voulu incorporer autant d'entités et d'affiliés que possible. Cette entreprise a été une solution gagnante pour les New-Yorkais, car nous avons généré des millions de recettes pour l'éducation et le sport pour les jeunes, tout en ne fermant pas les yeux sur les programmes de jeu responsable. »

Selon GeoComply, une société de logiciels utilisée par les preneurs de paris sportifs pour respecter les exigences de géolocalisation, plus de 11,3 millions de comptes de joueurs uniques ont été créés depuis janvier, réalisant près de 985 millions de transactions.

Si l'on examine la répartition des paris par sport depuis le 8 janvier 2022, la Major League Baseball a encaissé 2,6 milliards de dollars et la NBA n'est pas loin derrière avec 2,5 milliards de dollars. Pour le football, le sport le plus populaire d'Amérique, la NFL a encaissé 1,3 milliard de dollars sur 10 semaines de saison régulière et sur l'ensemble des playoffs de 2022. Le football universitaire a encaissé 406 millions de dollars, ce qui inclut à ce jour les matchs de championnat de 2022 et la saison régulière actuelle. Une dernière statistique permettant d'accentuer la popularité des paris sportifs mobiles sur le football professionnel dans l'État de New York montre que le nombre moyen de transactions le dimanche depuis le début de la saison 2022 est de 5,7 millions.

Au cours de la semaine se terminant le 30 octobre 2022, le montant des paris sportifs mobiles s'est élevé à 13 milliards de dollars, avec des recettes nettes pour l'éducation de 527 millions de dollars. Pour l'exercice 2023 et chaque année par la suite, les recettes des paris sportifs mobiles seront réparties comme suit : 5 millions de dollars pour financer des programmes sportifs pour les jeunes mal desservis, 6 millions de dollars pour financer la sensibilisation et le traitement des problèmes de jeu, et la majorité du solde pour l'aide à l'éducation.

Chaque vendredi, la Commission des jeux de l'État de New York publie des rapports hebdomadaires sur les paris sportifs mobiles de tous ses opérateurs [en ligne ici](#).

Les règlements du Conseil exigent des opérateurs qu'ils empêchent les mineurs de jouer aux jeux de hasard, qu'ils offrent aux parieurs la possibilité d'imposer des plafonds de dépenses et qu'ils partagent des renseignements sur les risques et les signes de jeu pathologique. Les New-Yorkais qui rencontrent des problèmes de jeu ou qui connaissent quelqu'un ayant un problème avec le jeu peuvent appeler la ligne dite « HOPEline » (ligne de l'espoir) confidentielle et sans frais de l'État de New York, en composant le 1-877-8-HOPENY (1-877-846-7369) ou envoyer un SMS à HOPENY (467369). Les New-Yorkais peuvent également contacter le Centre régional de ressources sur les problèmes de jeu (Regional Problem Gambling Resource Center) : <https://nyproblemgamblinghelp.org/>.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web www.governor.ny.gov
État de New York | Executive Chamber | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418